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三次市教育委員会会議録 

 

１．日  時  平成２５年１月２５日（金） 

開会 午前  ９時００分 

閉会 午後  ０時３５分 

 

２．会  場  みよしまちづくりセンター １階 会議室 

 

３．出席委員  委 員 長  沖 田  稔 

 委 員 小 根 森 直 子 

 委    員 藤 原 博 已 

        委    員 土 井 純 子 

        教 育 長  児 玉 一 基 

 

４．出席職員  教 育 次 長 白 石 欣 也 

学校教育課長 加 藤 良 二 

教育委員会事務局付課長 迫 田 隆 範 

社会教育課長 落 田 正 弘 

教育総務係長 道 々 尚 美 

        社会教育課主任主事 山 田 邦 代 

 

落田課長  ただいまから教育委員会会議を開会する。委員長の挨拶をお願いする。 

沖田委員長 ―挨拶― 

落田課長  委員長に進行をお願いする。 

沖田委員長 それでは，議案第３０号平成２５年度就学児等の措置について事務局から

の説明を求める。 

迫田課長  ―説明― 
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て事務局からの説明を求める。 

白石次長  ―説明― 

藤原委員  酒河小学校にはエレベータもつくのか。 

白石次長  エレベータについては外側の枠だけ作る。実際に必要な状況が出てきた場

合に取り付ける工事を行う。 

沖田委員長 本館と増設館とは具体的にどうつながるか。 

白石次長  各階がつながることになる。 

沖田委員長 本館の壁を抜くのか。 

白石次長  エントランスホールがあるが，そこで本館と増設館を繋ぐ。 

藤原委員  工事の終了予定は。 

白石次長  平成２５年１２月２７日である。 

沖田委員長 工事の始まりは。 

白石次長  ２月４日の臨時議会で議決していただいた後になるが，資材の調達等があ

るので実際には３月中に始まることになる。 

藤原委員  平成２５年の１２月に完成して１月から使うのか。 

白石次長  ６年生が卒業までに使えるようにとは思っているが，学校との調整による。

３学期中には使えるようにしたい。 

小根森委員 運動場の整備は。 

白石次長  遊具を移動させたり，記念碑を縮小するなどグラウンド内を整理する。 

小根森委員 山の中で子どもが遊べるところがあったがそこはどうなるか。 

白石次長  市で２千平方メートルくらいの山林を取得し，駐車場を作ったり，森を活

用できるようにする。 

沖田委員長 隣家の立ち退きについてはどうか。 

白石次長  購入の契約ができている。 

沖田委員長 学校の工事が完了した時点では，隣家の工事も完成するのか。 

白石次長  夏くらいには出来るようだ。その後現在の建物を壊し，道をつけたり駐車

場の整備をする。周りの整備も建物と時期がずれることなくできると考え

ている。 

小根森委員 工事用車両と子どもの通学路との区別は。 

加藤課長  工事車両は正面の道路から入る。 

土井委員  正面から出入りする子どももいるようだが大丈夫か。 

加藤課長  誘導員を配置し，安全対策をしっかりしていく。 

沖田委員長 校舎は瓦式ではないものか。 

加藤課長  瓦式ではなく既存の校舎に合わせたものである。 

小根森委員 子どもの通学路と工事車両の道は完全に分けた方がいいのでは。 

児玉教育長 安全性については保護者や地域の方からも強い要望がある。安全性の問題

については，十分留意したい。 
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白石次長  工事中の安全対策についての業者との具体的な話は本契約の後になる。正

面の道路からの子どもの出入りについては業者及び学校と十分に話をした

い。迂回についても学校と協議したいと思う。 

沖田委員長 既存校舎の耐震工事もするのか。工期は増築工事と重なるのか。 

白石次長  ほとんど重なる。まだはっきりしないが，３学期には使えるように平成２

５年１２月末の終了を考えている。耐震工事だけでなく教室の整備もある。 

沖田委員長 続いて，その他について事務局からの説明を求める。 

迫田課長  ―小中一貫教育コアカリキュラム（第２次案）について― 

 ―小中一貫教育創造期（Ｈ２５，２６）の到達目標について― 

―三次市におけるＮＩＥの取組状況について― 

  ―三次市生徒指導上の諸問題等について― 

      ―卒業式の日程について― 

      ―学校の状況について― 

沖田委員長 これを以って本日の会議を終了する。 

 

 


